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EDITORIAL

RALLY RN 1500
Adrien Metge nas Motos, Denisio do Nascimento e Gunnar Dums da Bom-
back nos UTVs, Rodrigo Aché e Luis Felipe Eckel  da MEM Motorsport nos 
Carros  foram os mais rápidos e conquistaram o campeonato da segun-
da etapa do campeonato brasileiro de Rally Cross Country, o RN 1500. 
O RN 1500, o Rally do Nordeste foi encerrado no sábado (23) de-
baixo de muita chuva. Foram quatro especiais, dois dias de vis-
torias técnicas e um prólogo. Mais de 1000 km percorridos 
por trilhas de cidades da Paraíba e do Rio Grande do Norte.  
O 24° Rally RN 1500 é uma realização da KTC Produções, Arena Eventos e 
supervisão da Confederação Brasileira de Automobilismo e da Confedera-
ção Brasileira de Motociclismo.

PESQUISA ELEITORAL
A vantagem de Lula para Bolsonaro 
caiu 5% é o que revela a pesquisa da 
FSB/BTG. O ex-presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT) tem nove pon-
tos de vantagem sobre o presidente 
Jair Bolsonaro (PL), segundo pesqui-
sa FSB/BTG divulgada nesta segun-
da-feira, 25. O petista aparece com 
41% das intenções de voto, enquan-
to o chefe do Executivo tem 32%. A 
distância entre ambos era maior em 
março, de 14 pontos. A pesquisa FSB/
BTG consultou dois mil eleitores por 
telefone entre os dias 22 e 24 de abril. 
A margem de erro é de 2 pontos por-
centuais, para mais ou para menos.

INSS
O Governo Federal começou a pa-
gar nesta segunda-feira (25) o 13º 
salário do Instituto Nacional do Se-
guro Social (INSS). O benefício será 
antecipado para 31,6 milhões de 
pessoas. A antecipação do 13º do 
INSS faz parte do programa Renda e 
Oportunidade, que tenta movimen-
tar a economia antes das eleições. 

O governo calcula que a medida in-
jetará R$ 56,7 bilhões na economia. 
São R$ 28,3 bilhões na 1ª parcela e 
mais R$ 28,3 bilhões na 2ª parcela, 
que será paga a partir de maio. O 13º 
será liberado nos mesmos dias de 
pagamento dos benefícios do INSS 
referentes aos meses de abril e maio. 

DEPRESSÃO
Estudo revela que depressão atin-
ge mais brasileiros do que a diabe-
tes. A pesquisa realizada pela Vigitel 
2021, do Ministério da Saúde, apurou 
que em média 11,3% dos brasileiros 
relatam um diagnóstico médico de 
depressão, um número bem acima 
da média apontada pela Organiza-
ção Mundial de Saúde (OMS), que 
seria de 5,3%. Ainda de acordo com 
o levantamento, existem mais bra-
sileiros com depressão do que com 
diabetes. A doença afeta também 
mais mulheres, com 14% dos casos, 
do que homens, com 7%. O objetivo 
da pesquisa Vigitel é conhecer a si-
tuação de saúde da população para 
que estratégias sejam tomadas.

UM ANO DE JORNAL IMPRESSO
Num mundo caótico, bombardeado a todo tempo com 

mensagens de todas as formas e intenções diversas, por meios 
infinitos, é cada vez mais importante para a sociedade a manu-
tenção e a sobrevivência de veículos de comunicação sérios, 
feitos por profissionais capacitados, com formação especiali-
zada, ética e compromisso com a verdade.

Olhar para onde todo mundo estava olhando e enxergar 
o que poucos estavam vendo. Foi mais ou menos isso que 
fizemos em maio de 2021, no meio de uma pandemia terrível 
que dizimava muitos dos nossos irmãos e assassinava nossas 
esperanças.

Nunca deixamos de acreditar na força do empreendedo-
rismo. E sempre acreditamos no bom jornalismo, na tradição, 
nos jornalistas, na essência da reportagem, na apuração corre-
ta, na checagem da informação. Além de enxergar e acreditar, 
a gente foi lá e fez. Tornamos realidade um projeto ousado, 
enraizado num nobre propósito.

O jornalismo não vai acabar. E ele nunca foi tão necessá-
rio. Há exatamente um ano, lançamos a primeira versão im-
pressa deste NOVO NOTÍCIAS.

Há um ano, toda segunda-feira, faça chuva, faça sol, pro-
duzimos, imprimimos e distribuímos, gratuitamente, cinco 
mil exemplares do nosso jornal.

Há um ano, consistentemente, nosso time de profissionais 
trabalha duro para apurar e entregar a você a notícia verdadei-
ra, com credibilidade e imparcialidade.

A livre iniciativa e a população potiguar sabem que agora 
tem um novo jornal para contar, com a velha e tão necessária 
confiança do bom jornalismo.

Hoje é apenas o aniversário de um ano do nosso jornal im-
presso. Ainda somos uma criança. Mas já demos os primeiros 
passos e caminhamos firmes.

Nesse tempo, lançamos 53 edições do jornal im-
presso e distribuímos gratuitamente mais de 250 mil 
exemplares, para quase 1 milhão de leitores.

Nas redes sociais, já temos 300 mil seguidores.
No portal, ultrapassamos mais de 1 milhão e quatro-

centas mil visualizações. Os números falam por si.
Impresso ou digital, temos um jornal de verdade para 

você. Quando decidimos lançar a versão impressa do Novo 
Notícias, alguns questionaram, ainda mais porque, no mundo 
inteiro, jornais importantes deixavam de circular em formato 
papel. Reconhecemos ser verdade que o projeto de viabilida-
de da versão impressa é muito mais desafiador, ao passo que 
a tecnologia muda hábitos de consumo e abre espaço para a 
superficialidade.

E talvez seja esse mais um motivo de orgulho nosso. Po-
demos bater no peito e destacar a singularidade deste projeto 
no mercado editorial.

 Jornais não devem ser vistos apenas como negócios. Tam-
bém não são apenas papel e tinta. O jornal impresso carrega 
valores que se misturam com os valores da nossa própria gen-
te e do lugar que habitamos.

Estamos felizes em comemorar um ano de circulação do 
NOVO NOTÍCIAS impresso. Continuaremos trabalhando 
duro para manter vivo este projeto tão especial.

Nossa gratidão ao time de jornalistas e profissionais que 
estão conosco nesta jornada.

Obrigado aos parceiros que também acreditam e incenti-
vam este projeto tão cheio de vida.

Estamos prontos. Que venham novos desafios.

NOTAS DA REDAÇÃO

Foto: Doni Castilho

Foto XXXXXXXXXXXX/Novo Notícias

Jean Valério 
Diretor Executivo e Fundador
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GIRO PELO TWITER 

DANIELA FREIRE

FERNANDO MINEIRO: “O EX-
VICE DE ROBINSON QUER QUE 
A GENTE VÁ CHAFURDAR NA 
LAMA COM ELE” 
Ex-secretário de Gestão e Metas do Governo 
Fátima Bezerra, Fernando Mineiro deixou o 
cargo para tentar ser eleito novamente depu-
tado federal e, dessa vez, assumir o mandato 
na Câmara. O ex-deputado estadual bateu um 
papo com a coluna Daniela Freire. 

Como o senhor recebeu o apoio de 
secretários estaduais à sua candida-
tura? 
“Apoios que muito me honram e aumenta a 
minha responsabilidade por saber que me-
reço a confiança de pessoas que foram e são 
importantes em minha trajetória. Meu proje-
to não é individual. Não sou pré candidato a 
deputado federal de mim mesmo. Represento 
um conjunto de idéias defendidas por várias 
pessoas e movimentos sociais”.

O senhor fará ‘dobradinha’ com Diva-
neide Basílio, pré-candidata a depu-
tada estadual? 
Com ela e com as candidaturas a estadual do 
PT, da Federação e outras desde que estejam 
com Lula e Fátima.

Como o senhor acompanhou o lança-
mento da pré-candidatura de Fábio 
Dantas ao Governo?
Ele ligou a metralhadora e já chegou atiran-
do. O ex-vice de Robinson quer que a gente 
vá chafurdar na lama com ele para ver se apa-

rece. Se ofereceu o tempo todo para ser can-
didato do bolsonarismo e está se amostrando 
pra turma dele. A tática está clara. Por mim, 
ficará falando sozinho. A parcela do povo que 
o conhece sabe que foi o vice da pior gestão 
do RN. Só quero saber do Solidariedade que 
está apoiando Lula.

Vamos mudar de Fábio? O Faria, que 
é ministro das Comunicações, disse 
que o pior da gestão do pai, Robin-
son, foi ter dado seis secretarias ao 
PT e ter tido o senhor como vice na 
Assembleia... 
Quando pai e filho traíram o PT (no impea-
chment de  2016) entregamos o cargo e saí-
mos do governo. A partir daí, a gestão foi la-
deira abaixo e degringolou geral. Basta olhar 
as avaliações dos períodos. Não foi mera coin-
cidência termos saído do governo e a gestão 
ter degringolado. Eles levaram o caos para o 
estado. Mas Fátima recuperou o estrago e hoje 
o RN está bem melhor. Vai ficar mais ainda a 
partir de 2023. Imagine aí o que poderemos 
fazer tendo Lula na Presidência?

Deputado o que o senhor responde 
quando se questiona a falta de obras 
no governo Fátima? 
Porque esse tem sido o questionamento mais 
usado pela oposição. Envio esse relatório (do-
cumento listando investimentos em obras). Aí 
tem um resumo do que foi feito só em minha 
pasta: reforma e reestruturação de 39 escolas; 
20 centrais do Cidadão; 9 estradas; Queijei-
ras; Hospitais. Mas a maior obra foi resgata-
ram o respeito ao papel do Executivo. Hoje a 
sociedade saber que tem gestão”.

APOIO SEM PONTA VIRADA 
O ministro das Comunicações, Fábio Faria,  não descarta apoiar 
outro nome, no lugar de Fábio Dantas, na disputa pelo Governo 
do RN. Contanto que seja alguém que agregue apoios e represente 
“o sentimento anti-Fátima”. Foi o que ele próprio afirmou, em en-
trevista à 96FM, um dia antes de participar e apoiar o lançamen-
to do pré-candidato a governador do Solidariedade. “Não tenho 
rejeição a candidato nenhum, a rejeição que eu tenho é a Fáti-
ma Bezerra”, disse o ministro, ao ser questionado se ele achava o 
nome de Fábio Dantas ‘bom’ para a disputa. “Hoje, ele (Fábio) é 
o nome que se colocou à disposição. Qual é o outro? Mas de apa-
recer outro nome que possa agregar, vamos conversar”, revelou. 

E AGORA, XARÁ? 
Outro detalhe da entrevista da Fábio Faria à 96FM, é que o mi-
nistro das Comunicações disse e repetiu que quem não vota em 
Bolsonaro, esperando por uma terceira via - que segundo ele não 
existe -, “é PT”. “Só tem duas opções. Só tem Bolsonaro e PT. 
Quem não vota em Bolsonaro’ é a favor do PT”, afirmou. Horas de-
pois, Fábio Dantas, em entrevistas à imprensa, não deu certeza de 
que votará e pedirá voto para o presidente durante a campanha... 

>...do jornalista Bruno Barreto: “Desejos e delírios do plano pa-
lumbo à parte, o cenário eleitoral no RN está estagnado há um 
ano. A CPI da covid não teve o resultado esperado, as fake news 
sobre as folhas atrasadas não colaram e nenhum nome lança-
do pelo ex-ministro Rogério Marinho caiu no gosto do eleitor”; 
>...do ex-deputado federal e pré candidato ao Senado, 
Ney Lopes: “O deputado Ezequiel Ferreira, que preside o 
PSDB no estado, fará consulta direta aos filiados para deci-
dir sobre quem apoiará para governo do RN. A previsão é 
que a governadora Fátima Bezerra mantenha esse apoio”; 
>...do portal UOL: “No Brasil, Macron tem vitória esmagadora e 
conquista 88,9% dos votos”.

C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K

MACAIBA OBRA PARA O POVO_SANGRIA.pdf   1   22/04/2022   22:36



www.novonoticias.com.br 4GERALSegunda-feira, 25 de abril de 2022

As obras de mobilidade da li-
nha férrea estadual estarão finali-
zadas até o final do mês de maio 
e, a partir do início do mês de 
junho, os usuários dos trens urba-
nos já poderão usufruir do servi-
ço. É o que garante o ex-ministro 
do Desenvolvimento Regional, 
Rogério Marinho, que prevê, após 
as conclusões das obras, uma in-
serção de 8 estações entre as zo-
nas norte e sul da grande Natal. 
As obras beneficiam as cidades de 
Natal, Parnamirim, São Gonçalo, 
Extremoz, Nísia Floresta e São 
José de Mipibu.

Ainda segundo o ex-ministro, 
há mais de 40 anos não há inves-
timentos neste setor no estado do 
Rio Grande do Norte. “Desde 
1980, não há investimentos no 
sentido de melhorar a linha fér-
rea, de reestruturar veículos, de 
modernizar essas estruturas tão 
importantes para quem precisa se 
locomover de casa pro trabalho, 

NOVAS LINHAS FÉRREAS DEVEM ENTRAR 
EM FUNCIONAMENTO NO MÊS DE JUNHO
EXPECTATIVA É DE QUE MAIS DE 14 MIL USUÁRIOS DA REGIÃO METROPOLITANA SEJAM BENEFICIADOS COM NOVO SISTEMA

Foto Elpídio Júnior

ASD

THAISA GALVÃO

BOLSONARADA
O ataque gratuito do ex-prefeito de Na-
tal, Carlos Eduardo Alves (PDT), ao 
atual prefeito Álvaro Dias (PSDB), pode 
ter provocado uma crise desnecessária, 
do modelo que costuma fazer o pre-
sidente Jair Bolsonaro com o STF. Em 
Caicó, terra de Álvaro, Carlos disse em 
entrevista de rádio que o caicoense ja-
mais seria prefeito de Natal se não tives-
se sido o seu vice. Passou na cara do ex-
-aliado que quem tem poder em Natal é 
ele. Justificativa que deu à governadora 
Fátima Bezerra para ser aceito na chapa 
dela de reeleição, como pré-candidato - 
ainda não confirmado - a senador.

AUXILIAR ADVERSÁRIA
A confusão causada por Carlos, que 
mais atrapalha do que ajuda à governa-
dora, levantou mais uma vez, nos basti-
dores da Prefeitura de Natal: se Carlos 
está declaradamente e descaradamente 
se comportando como adversário de 
Álvaro, por que sua esposa, Andreia Ra-
malho Alves, não entrega o cargo de se-
cretária de políticas para mulheres, que 
ocupa na gestão Álvaro Dias?

VOTOS X CONFUSÃO
Além da cobrança dos aliados ao pre-
feito Álvaro Dias, para que ele exonere 
a titular da secretaria de política para 
mulheres, o grupo do prefeito de Natal 
começa a questionar a chapa de ree-
leição da governadora com a presença 
de dois Alves. A pressão poderá fazer 

a governadora mexer na chapa, hoje 
composta pelo deputado federal Walter 
Alves (MDB) como vice, e Carlos Edu-
ardo (PDT) como postulante ao Senado. 
Se retirar Walter, a governadora estará 
abrindo mão de prefeitos e tempo de 
TV do MDB de Walter e Garibaldi, e 
do PSDB do deputado Ezequiel Ferrei-
ra, vez que os dois políticos declararam 
em nota oficial que onde um estiver, no 
processo sucessório, o outro estará. Se 
retirar Carlos, estará se livrando de um 
problema.

RESERVA ESQUENTANDO
Caso a governadora Fátima Bezer-
ra decida pela substituição na chapa 
do Senado, o deputado federal Rafael 
Motta está na fila do gargarejo para 
ser o candidato. Rafael é presidente do 
PSB, mesmo partido de Geraldo Alck-
min, o vice na chapa do presidenciável 
Lula (PT). O nome do senador Jean 
Paul (PT), que hoje se diz “na reserva”, 
já que foi escalado para ser suplente 
do confusento Carlos, também pode-
rá sair do banco e entrar em campo. 
Tanto a militância petista como os pró-
prios adversários da governadora, en-
tenderão melhor uma chapa com dois 
PTs do que com dois Alves.

SENADOR SOLTEIRO
O ex-ministro Rogério Marinho, que 
tanto lutou por uma chapa completa 
para dar musculatura à sua candidatura 
ao Senado, segue andando sozinho pe-

los municípios do Rio Grande do Norte. 
Faz campanha solteira, já que o casa-
mento anunciado com o pré-candidato 
a governador Fábio Dantas, em alguns 
municípios não recebe o sacramento de 
prefeitos que dizem votar em Rogério 
para o Senado e apoiam a reeleição da 
governadora Fátima Bezerra. No final 
de semana chamou atenção o roteiro 
independente de Rogério. Em Baraúna 
foi recebido pela prefeita Divanize.  Que 
é bolsonarista e tudo, mas chegou sozi-
nho sem o parceiro de chapa.

DUAS CABEÇAS
Em Upanema Rogério também che-
gou sem Fábio, que perdeu a opor-
tunidade de conversar com o prefeito 
Renan, do PL, que o recebeu ao lado 
do presidente do partido, deputado 
João Maia e da esposa Shirley, prefeita 
de Messias Targino. Também estavam 
presentes os prefeitos Bibi (MDB) de 
Campo Grande, Pezão (UB) de Uma-
rizal, e Jacinto (Republicanos), de Se-
veriano Melo.

SILÊNCIO DE MOSSORÓ
Causou estranheza mesmo foi a passa-
gem do ex-ministro Rogério Marinho 
por Mossoró, sem ter encontrado com 
o prefeito Allyson Bezerra.
Rogério esteve com o pastor Miranda, 
presidente da Assembleia de Deus no 
Rio Grande do Norte, e com um grupo 
de vereadores, entre eles o presidente 
da Câmara, Lawrence Amorim.

O encontro não foi postado nas redes 
sociais de Lawrence, que é pré-can-
didato a deputado federal e filiado ao 
Solidariedade, partido escolhido por 
Rogério Marinho para compor a chapa 
majoritária. Lawrence já declarou à co-
luna que ainda não tem definição sobre 
candidatura ao Senado.

ZERINHO OU UM
Sem o companheiro Rogério Marinho, 
o pré-candidato a governador Fábio 
Dantas foi à cidade de Espírito Santo, 
no Agreste, participar da movimenta-
ção da população para festejar o retor-
no do prefeito Fernando Teixeira, que 
estava em São Paulo em tratamento de 
saúde. Fernando percorreu as ruas de 
Espírito Santo em carreata que passou 
pelas igrejas católica, onde foi saudado 
pelo padre e evangélica, pelo pastor
No palanque com Fernando e Fábio 
Dantas, estavam o ex-governador e 
pré-candidato a deputado federal Ro-
binson Faria (PL), e os prefeitos Mar-
celo Porto (PSD), de Bodó, e Clécio 
Azevedo (PSDB), de Bom Jesus.
Nas postagens de quem esteve presen-
te, ora o palanque tinha Robinson, ora 
o seu ex-vice Fábio.

VIVA O NOVO
Daqui do cantinho, os parabéns a toda 
a equipe que comanda com maestria 
há um ano, a edição impressa desse 
Novo. Que venham mais velinhas para 
o bolo de hoje.

 thaisagalvao.com.br

com segurança, conforto, como-
didade e qualidade”, afirmou Ro-
gério, acrescentando que mais de 
14 mil pessoas serão beneficiadas 
com estas novas obras no sistema 
férreo Metropolitano.

“Nós estamos investindo mais 
de R$ 90 milhões em obras que 

vão permitir quase 30 km de ex-
tensão de trilhos. A linha férrea 
vai ter oito estações novas a par-
tir de Parnamirim, inclusive na 
região da Lagoa do Bonfim, que 
têm um grande fluxo de pessoas 
que trabalham em diversas cháca-
ras por ali”, disse Marinho.

Rogério Marinho também 
comentou sobre a publicação em 
uma rede social da vereadora por 
Natal, Divaneide Basilio (PT) e 
do ex-deputado estadual Fernan-
do Mineiro (PT), que visitaram a 

estação ferroviária de Cajupiran-
ga em Parnamirim e criticaram 
a obra entregue por Bolsonaro 
em março deste ano, definindo 
como “trem fantasma”, por ain-
da não estar funcionando.

Rebatendo críticas

A Associação dos Auditores Fiscais do Tesouro Estadual do Rio Grande do 
Norte – ASFARN, convoca os seus associados CLAUDIO HENRIQUE DE ARAÚ-
JO E SILVA (CPF/MF nº (916.***.***-68), EMILSON COSME TAVARES (CPF/MF 
nº (096.***.***-68), FABIO HENRIQUE ALMEIDA DO NASCIMENTO (CPF/MF nº 
(034.***.***-50), IRENE MARIA DA SILVA LIMA (CPF/MF nº (106.***.***-72), JANAI-
NA BULHÕES DE ARAUJO (CPF/MF nº (938.***.***-49), JANISE ALVES TORRES 
(CPF/MF nº (140.***.***-72), JECI BULHÕES DE ARAÚJO (CPF/MF nº (057.***.***-
34), JOÃO MARIA DA COSTA (CPF/MF nº (011.***.***-91), JOELZA OLIVEIRA PE-
GADO (CPF/MF nº (791.***.***-53), JOSÉ PEGADO FILHO (CPF/MF nº (011.***.***-
91), MARIA DE LOURDES CARVALHO (CPF/MF nº (130.***.***-68), MARIA GILSA 
SOARES DE MEDEIROS (CPF/MF nº (031.***.***-00), MARIA NAZARETH PEGA-
DO COSTA (CPF/MF nº (369.***.***-72), SAMUEL MONTEIRO DA CRUZ (CPF/MF 
nº (012.***.***-91), TANIA MARIA LEITE DE ARAUJO (CPF/MF nº (199.***.***-20), 
para regularizarem sua situação junto ao plano de saúde coletivo do qual é 
usuário/signatário, no prazo de até 05 dias corridos após a publicação deste 
edital; caso contrário, será promovida sua imediata exclusão (e de seus de-
pendentes, se houver) do referido contrato/plano. Para tratar desse assunto, 
os associados deverão comparecer à sede da ASFARN, que fica localizada na 
Rua Dr. José Augusto Bezerra de Medeiros, nº 8, Praia do Meio, Natal-RN; ou 
entrar em contato, no mesmo prazo, através dos telefones/whatsapp (84) 
9-8726-6599 / 9.9926.8817. Caso algum convocado já tenha regularizado a sua 
situação, favor desconsiderar esta convocação. 
Natal/RN, 25 de abril de 2022. Maria Alzenete Xavier Moura. Presidente da Co-
missão de Gestão de Planos de Saúde da ASFARN.

Natal, 25 de abril de 2022.

Há mais de 40 anos não haviam investimentos no setor

“Olha, Diva, eu convidei 
você pra gente pegar o trem aqui 
na estação de Cajupiranga em 
Parnamirim para voltar para Na-
tal, mas tem bilheteria aqui não, 
Diva?”, perguntou Mineiro.

A vereadora disse ter criado 
expectativa com o passeio que 
não aconteceu.  “Esse é o trem 

que Bolsonaro e seus ministros 
potiguares inauguraram mês pas-
sado aqui no RN. Já virou praxe 
desse presidente brincar com o 
povo, fazendo pouco caso das 
suas necessidades. É mais uma 
obra inaugurada sem estar con-
cluída”, criticou Divaneide.
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2022 será o ano de eleger deputados estaduais, federais, 
senadores, governadores e presidente da República. O pri-
meiro turno está marcado para o dia 2 de outubro e, faltando 
pouco mais de cinco meses para o pleito, o cenário político 
do Rio Grande do Norte já está ‘pegando fogo’. A atual go-
vernadora Fátima Bezerra é candidata à reeleição. Além dela, 
já se colocaram como pré-candidatos, o ex-vice-governador 
Fábio Dantas, o empresário Haroldo Azevedo, o senador Sty-
venson Valentim e a servidora pública Clorisa Linhares.

Já para o Senado, que terá uma vaga, o ex-ministro Rogé-
rio Marinho, o ex-prefeito Carlos Eduardo, o vereador Robé-
rio Paulino e o ex-deputado federal Ney Lopes já estão a pos-
tos para a disputa. Apesar das pré-candidaturas já anunciadas, 
os nomes só podem ser lançados de forma oficial durante as 
convenções partidárias, que acontecem entre 20 de julho e 5 
de agosto. Até lá, como diria o nordestino Flávio José, “pode 
acontecer tudo, inclusive nada”.

Fátima Bezerra 
PT - 66 anos, Nova Palmeira/PB, 
Professora 

Professora de formação, Fátima Be-
zerra foi deputada estadual, deputada 
federal e senadora durante quatro anos, 
quando renunciou ao cargo para assumir 
como Governadora do Rio Grande do 
Norte em 2018. É candidata à reeleição 
e desponta como favorita na maioria das 
pesquisas, embora também apresente a 
maior rejeição entre os pré-candidatos. 
Fátima Bezerra tem a seu favor o fato de 
ter conseguido pagar as folhas atrasadas 
deixadas pelo governo Robinson Faria, 
seu antecessor. A governadora também 
promoveu o maior número de militares 
entre policiais e bombeiros nos últimos 
quatro anos e durante a pandemia mon-
tou 800 leitos de hospitais dos quais 120 
ficaram permanentes. Demonstrou tra-
quejo e articulação ao conquistar para 
sua chapa grandes caciques eleitorais 
do estado e aglutinou alguns dos que 
podiam ser seus prováveis adversários, 
como Garibaldi, Henrique, Walter e Car-
los Eduardo Alves.

Carlos Eduardo Alves 
Foi prefeito de Natal por quatro 

vezes. Em 2000, foi eleito vice-prefei-
to de Natal e assumiu a Prefeitura em 
2002, quando a então prefeita Wilma 
de Faria renunciou ao cargo. Passou 
dois anos no cargo e foi reeleito em 
2004 para sua segunda gestão. Vol-
tou ao Executivo Natalense em 2012 
e emendou em 2016 para sua quarta 
passagem pelo Palácio Felipe Cama-
rão. Renunciou em 2018 e seu vice, 
Álvaro Dias, assumiu. Foi candida-
to ao Governo e perdeu para a atual 
governadora do RN, Fátima Bezerra, 
que, hoje, é sua aliada. A ala mais ra-
dical do PT não viu com bons olhos a 
aliança entre o ex-prefeito e atual go-
vernadora, mas, segundo eles, é prego 
batido, ponta virada. 

Styvenson Valentim 
PODEMOS - 45 anos, 
Rio Branco/Acre, Policial 
Militar

Policial militar de carreira, fi-
cou conhecido no Estado a partir 
de 2004, quando coordenou com 
rigidez as fiscalizações da Lei Seca 
pela PM. Também ganhou fama 
por atuar em defesa da reforma 
de escolas e por ‘militarizar’ uma 
delas. Nas eleições de 2018, foi o 
senador mais votado com mais de 
745 mil votos, sendo eleito pela 
Rede Sustentabilidade. Foi des-
taque na mídia por pelo envolvi-
mento em polêmicas pessoais tra-
zidas a público e em questões que 
repercutiram principalmente entre 
os grupos de defesa das mulheres. 
Em 2019, filiou-se ao Podemos e 
tem se colocado como pré-candi-
dato ao Governo do Estado. Crí-
tico de tudo e de todos, não tem 
conquistado aliados durante sua 
vida pública e é tido como indivi-
dualista pela maioria dos ‘colegas’.

Rogério Marinho 
Foi vereador e deputado federal por 

três mandatos, além de também ter sido 
secretário de Desenvolvimento Econô-
mico do Rio Grande do Norte durante 
a gestão da ex-governadora Rosalba 
Ciarlini. Foi um dos principais respon-
sáveis pela Reforma Trabalhista, que o 
fez ganhar a simpatia dos empresários 
e a rejeição dos trabalhadores, e da Re-
forma da Previdência. Não conseguiu 
ser reeleito em 2018 e, em dezembro 
do mesmo ano, foi anunciado como se-
cretário especial da Previdência Social e 
Trabalho no Governo Bolsonaro. Em 
fevereiro de 2020 assumiu o Ministério 
do Desenvolvimento Regional, deixan-
do o cargo em março deste ano para 
se candidatar ao Senado. Em sua gestão 
ganhou repercussão um suposto es-
quema de superfaturamento de tratores 
pela estatal Codevasf. A investigação, 
porém, ainda não saiu do papel.

Fábio Dantas 
SOLIDARIEDADE - 50 anos, 
São José de Mipibu/RN, 
Advogado e empresário 

Foi deputado estadual pelo PHS e 
eleito vice-governador pelo PC do B na 
gestão Robinson Faria, com quem rom-
peu no final do mandato. Em 2019, fi-
liou-se ao Solidariedade e retornou suas 
atividades empresariais no ramo de pro-
dução da cachaça. Em 2021, assumiu o 
cargo de diretor-geral da Federação dos 
Municípios do Rio Grande do Norte 
(Femurn), desvinculando-se em março 
deste ano. Lançou sua pré-candidatura 
ao Governo do Estado no último dia 19 
em uma chapa com o ex-ministro Rogé-
rio Marinho, pré-candidato ao Senado. 
Ainda sem vice, tem buscado unir toda 
a oposição, mas ainda não conquistou a 
simpatia do grupo mais radical da direi-
ta, que parece não ‘engolir’ seu passado 
esquerdista. Seus adversários não deixa-
rão o povo esquecer que Fábio foi vice 
de uma gestão que deixou quatro folhas 
em atraso.

Robério Paulino 
Nascido no Rio de Janeiro, mas 

filho de potiguares, Robério Paulino 
é graduado em Economia e profes-
sor do Departamento de Políticas 
Públicas da UFRN. Desenvolve pro-
jetos nas áreas de educação, econo-
mia e de arborização em Natal. Já 
foi candidato à Prefeitura de Natal e 
ao Governo do Estado e, em 2020, 
foi eleito vereador em Natal. Lançou 
sua pré-candidatura ao Senado em 
evento realizado neste mês de abril.

Haroldo Azevedo 
PATRIOTAS - 72 anos, Natal/RN, 
Engenheiro e empresário

Empresário das áreas da construção civil e radiodifusão, 
Haroldo Azevedo foi suplente do senador Geraldo Melo e 
secretário de Turismo durante a gestão da ex-governadora 
Wilma de Faria. Foi filiado ao PSDB até abril do ano passa-
do e se filiou ao Patriotas no último mês de março já como 
pré-candidato ao Governo do RN. Crítico da gestão atual, é 
bem-aceito na ala bolsonarista, embora seu nome ainda não 
pareça ter ‘decolado’, segundo as pesquisas já divulgadas.

Ney Lopes
Advogado, professor de Direito 

e jornalista, Ney Lopes também já 
foi vice-prefeito de Natal e depu-
tado federal por seis mandatos. Foi 
filiado ao ARENA, ao PDS, ao PFL, 
ao DEM, ao PSD e, atualmente, fi-
liou-se ao PMB, partido pelo qual 
pretende disputar a única vaga ao 
Senado disponível no pleito deste 
ano. Seu último mandato eletivo foi 
encerrado em 2007 e, desde então, 
estava fora da vida pública.

Clorisa Linhares 
BRASIL 35 - 50 anos, Recife/PE, Servidora pública e 
ex-vereadora de Grossos

Pernambucana de Recife, mas naturalizada potiguar e radicada no 
município de Grossos, de onde foi vereadora, Clorisa Linhares é servi-
dora do Tribunal de Justiça do RN e também atuou como agente peni-
tenciária. É mantenedora de um instituto chamado Realizando Sonhos 
em Grossos, cidade onde foi vereadora e candidata à prefeita, mas foi 
derrotada. Na disputa pelo Executivo, suas propostas objetivam a me-
lhoria da economia como forma de recuperar setores como educação, 
saúde e segurança. Diz ser contra a polarização política atual.

NOMES NA MESA, 
ESCOLHA DO POVO

SE
N
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CONHEÇA O PERFIL DOS PRÉ-CANDIDATOS AO GOVERNO E SENADO

G
O

V
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N
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PSOL 
65 anos 
Nilópolis/RJ
Professor 
universitário

BRASIL 35 
77 anos 
Natal/RN
Professor, 
advogado,  
jornalista

PL 
58 anos  
Natal/RN 
Economista

PDT 
62 anos
Rio de Janeiro/RJ 
Formado em 
Direito
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Projeto começou circulando aos fins de semana e migrou para as tardes de segunda-feira, ocupando uma lacuna no  mercado 

O projeto NOVO Notícias, 
que poderia até parecer impro-
vável, nasceu há um ano e hoje 
celebra o seu primeiro aniversá-
rio com uma gama de desafios e 
conquistas que mostram que ain-
da há espaço para um jornalismo 
feito no tradicional modelo im-
presso. O projeto que começou 
circulando aos fins de semana, 
migrou para as tardes de segun-
da-feira, ocupando um espaço 
existente no mercado natalense, 
no único dia da semana onde não 
se circulam jornais impressos na 
capital potiguar.

Nos tempos de novas tecno-
logias, jornalismo multiplatafor-
ma e novas mídias digitais ditam 
o tom quando o assunto é distri-
buição de informação. Para quem 
quer investir no ramo da notícia, 
o mais racional parece ser envere-
dar pelo caminho que a atualida-
de nos mostra. Contudo, a paixão 
pelo tradicional jornal em um 
bom e velho papel, talvez a pla-
taforma pioneira do jornalismo, 
fez um trio de profissionais poti-
guares ir na contramão e anunciar 
a abertura de mais um jornal im-
presso na cidade do Natal. 

Os irmãos Jean Valério e Jean-
ny Damas, com a parceria do ex-
periente jornalista Daniel Cabral, 
colocaram, no dia 24 de abril de 
2021, um novo jornal nas ruas da 
capital potiguar, que mesmo com 
seu pouco tempo de existência, já 
conquistou o seu espaço no mer-
cado e no coração dos leitores, 
que, sedentos por um jornalismo 
sério, qualificado e no qual podem 
confiar, aguardam a cada semana 
uma nova edição do NOVO, que 

UM ANO DE GRANDES HISTÓRIAS
O NOVO NOTÍCIAS COMPLETOU UM ANO DE LANÇAMENTO COM PAUTAS QUE REFLETEM A GRANDEZA DO JORNALISMO PRODUZIDO 

já está em seu 53° número. 
“É verdade que o projeto 

de viabilidade de um jornal im-
presso é muito mais desafiador, 
ao passo que a tecnologia muda 
hábitos de consumo e facilita a 
superficialidade. Porém é preciso 
destacar também a singularidade 
deste projeto no mercado edito-
rial”, diz Jean Valério, fundador e 
diretor executivo do NOVO No-
tícias, que completa: “Olhar para 
onde todo mundo está olhando e 
enxergar o que poucos estão ven-
do. Foi mais ou menos isso que 
fizemos. Acreditamos no bom 

jornalismo, na tradição, num time 
de profissionais qualificados, jor-
nalistas na sua essência. O jorna-
lismo não vai acabar. Ainda mais 
num mundo tão caótico bombar-
deado por fake news. Cenário em 
que o jornalismo nunca foi tão 
necessário.”

Jeanny Damas, diretora admi-
nistrativa e fundadora do jornal, 
é peça importante na construção 
dessa história ainda curta, mas 
com grandes resultados. 

“Acompanhar o início desse 
trabalho e ver como ele tem dado 
certo e ganhado credibilidade 

é motivo de alegria para toda a 
equipe. Os resultados alcançados 
nesse primeiro ano são frutos do 
esforço empreendido para fazer 
circular cada edição impressa e 
colocá-la gratuitamente nas ruas a 
serviço do leitor potiguar. Como 
sócia administrativa me orgulha 
fazer parte de um projeto inova-
dor e imparcial”, diz Jeanny Da-
mas.

Além das dificuldades da mí-
dia impressa, que a cada ano vê 
a concorrência do digital ganhar 
espaço, o surgimento do NOVO 
se deu em período de grande crise 

sanitária causada pela pandemia 
do novo coronavírus. No mesmo 
24 de abril de 2021, só no Rio 
Grande do Norte já tinham sido 
contabilizados mais de 270 mil 
casos, sendo mais de 5.500 po-
tiguares mortos em decorrência 
da covid-19.  Um histórico nas-
cimento em meio a um ambiente 
mórbido e de dor para milhares 
de famílias potiguares. 

Cristiane Macêdo, diretora de 
redação do NOVO Notícias, está 
no jornalismo há mais de uma dé-
cada, mas faz em nosso projeto, 
a sua estreia no jornal impresso. 
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“Atuo no mercado da comuni-
cação há 17 anos e estar na direto-
ria de redação do Novo Notícias 
é para mim além de um desafio, 
um projeto de vida. Acredito no 
jornalismo ético e transparente e 
trabalhar isso todos os dias em 
uma redação, dividindo experi-
ência com uma equipe jovem é 
algo que me motiva. O NOVO 
está apenas no primeiro ano e já 
se mostra um importante veículo 
de informação para o nosso esta-
do. Gratidão à equipe do NOVO 
e aos parceiros que acreditam no 
nosso projeto”, diz Cristiane Ma-
cêdo, diretora de redação.

Nesse meio tempo, pautas já 
chamaram a atenção nos quatro 
cantos de Natal, do Rio Grande 
do Norte, do Nordeste e até do 
Brasil. O jornalismo praticado 
pela equipe do NOVO Notícias é, 
acima de tudo, destemido e sem 
amarras, características que, com 
o passar do tempo, são cada vez 
mais difíceis de se encontrar. 

Logo em sua primeira edição, 
a matéria de destaque, que ren-
deu a histórica primeira capa do 
jornal, não festejou, não bajulou 
e nem se intimidou. Fomos para 
as mãos dos leitores oferecendo 
jornalismo sério e mostramos a 
realidade de milhares de poti-
guares vivendo em condições de 
extrema pobreza, fazendo um 
verdadeiro ato mágico para so-
breviver à fome que chegou e se 
instalou, o que nos fez ver o RN 
como o “Rio Grande da Fome” 
naquele momento. 

Segunda-feira, 25 de abril de 2022

Quando nasceu o NOVO, o 
mundo inteiro vivia um dos mo-
mentos mais críticos da pande-
mia, que já havia matado gente 
em todas as partes do mundo. 
Em Natal, hospitais e unidades 
de saúde se viravam como po-
diam para manter vidas. Às ve-
zes, nem todos os esforços eram 
suficientes, como mostramos em 
nossa terceira edição, com a ma-
téria “UTI da Morte” mostrando 
a dura realidade dos pacientes 
que precisavam de atendimento 
e viam suas chances de sobrevi-
vência despencar ao ter que ser 
regulado para uma Unidade de 
Terapia Intensiva. 

Outra matéria de grande re-
percussão na comunidade foi 
sobre um episódio de violência, 
que aconteceu em maio de 2021, 
na Zona Norte de Natal, quando 
uma comerciante foi executada 
dentro do próprio comércio. A 
reportagem do NOVO foi em 
busca da informação e consegui-
ram chegar a informações impor-
tantes que, inclusive, ajudaram 
nas investigações da Polícia Civil. 
A reportagem, apontando para a 
possibilidade de o crime ter sido 
motivado por uma disputa milio-
nária de herança, foi para as ruas 
em nossa 8ª edição.

Essas são apenas algumas das 
centenas de reportagens produzi-
das pela equipe do NOVO Notí-
cias, que não cansa de se dedicar 
ao ofício de entregar conteúdo 
com credibilidade. O repórter 
Kevin Muniz está em nossa equi-
pe há nove meses e conta como 
tem sido a experiência, sua pri-
meira no jornalismo impresso. 

“Estar inserido nesta história 
de um ano de NOVO é muito 
gratificante. O veículo foi o pri-
meiro canal de comunicação que 
me abriu as portas nesta área 
jornalística. Nestes nove meses 
que estou no NOVO, vivenciei 
grandes momentos de apuração 
e reportagem. A parte investigati-
va e olhar apurado por um outro 
viés da informação, sempre estão 
presentes no nosso dia a dia de 
redação. Dentro disso, tivemos o 
prazer de produzir grandes repor-
tagens com denúncias no esporte, 
em órgãos e setores públicos lo-
cais, bem como, diversas investi-
gações que fomentaram a opinião 
pública da sociedade potiguar”, 
disse o repórter Kevin Muniz.

A repórter caçula de nossa 
equipe, Julia Galvão, chegou já 
neste ano de 2022 e vem entre-
gando muito comprometimento e 
competência, agregando na quali-

dade de nossas matérias, pensadas 
especialmente para o leitor. 

“Estou no NOVO há aproxi-
madamente 3 meses, apenas. Mas 
fui tão bem recebida por todos 
que já me sinto em casa. É muito 
bom trabalhar em um ambiente 
onde todos se respeitam, apren-
dem e evoluem juntos”, diz Julia 
Galvão, que ainda nos contou 
o prazer em produzir a matéria 
de capa de uma edição super es-
pecial: “Ao longo desse tempo, 
uma das edições que mais gostei 
de fazer foi a do Dia da Mulher. 
Escrevi a matéria da capa, onde 
contamos um pouco da história 
de importantes nomes do nosso 
estado, incluindo a governadora 
Fátima Bezerra - a única mulher 
governadora do Brasil atualmen-
te. Foi uma página inteira, com 
diagramação impecável de Mar-
celo Antunes.” 

Juliana Manzano chegou ao 
NOVO com uma grande expe-
riência no jornalismo impresso. 
O antigo Jornal de Hoje foi a 
casa dela por seis anos, onde foi 
repórter e editora. Depois dessa 
experiência, passou a atuar exclu-
sivamente com assessoria, mas a 
paixão pela redação a fez retornar 
a um jornal, agora para assumir a 
função de editora-assistente. 

“O amor pela redação motivou 
a minha volta ao impresso. A parte 
mais apaixonante do jornalismo é 
a rotina de redação, a correria pela 
notícia, o frio na barriga, deadline, 

fechamento do jornal. Faz oito 
anos que estava atuando exclusi-
vamente com assessoria, e estava 
sentindo falta da adrenalina que a 
redação de um jornal proporcio-
na”, diz Juliana Manzano.

O jornalista Isaac Ribeiro, 
editor do jornal, é uma das prin-
cipais peças da formação. Ele 
chegou ao projeto alguns meses 
após o lançamento, e desde então 
tem contribuído com toda a sua 
experiência, que aliada ao dese-
jo de fazer o melhor jornalismo, 
ajuda o nosso time na produção 
das pautas que chegam aos nos-
sos leitores todas as semanas. 

“O convite para trabalhar 
no NOVO Notícias abriu novas 
perspectivas para mim, enquanto 
jornalista, trazendo novos desa-
fios para minha carreira. Conviver 
com uma equipe de repórteres 
instigados e ávidos por notícia, 
renovou ainda mais minha ro-
tina profissional. Entrei para o 
NOVO em julho de 2021 e entre 
os vários momentos marcantes 
dessa trajetória lembro de uma 
matéria investigativa que desen-
volvemos sobre medicamentos 
com data vencida, quando contra-
tamos um repórter em Salvador, 
Bahia, para apurar as informa-
ções que tínhamos. Trabalhar no 
NOVO é reafirmar a vocação e o 
gosto pelo jornalismo feito com 
imparcialidade e responsabilida-
de”, diz Isaac Ribeiro, editor do 
jornal NOVO Notícias.
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No mês de maio é comemorado o 
Dia Nacional de Combate à Exploração 
Sexual Infantil. No Rio Grande do Nor-
te, em contato com o NOVO Notícias, 
a Polícia Federal informou que, desde 
2020, mais de 50 inquéritos investigati-
vos já foram instaurados, bem como, 5 
operações policiais já foram deflagradas. 

A última operação realizada em março 
deste ano, cumpriu mandados de busca 
e apreensão em Natal e Parnamirim. Na 
ocasião, seis mandados foram expedidos 
pela Justiça Federal. A ação tinha como 
objetivo, apreender computadores, celula-
res e quaisquer mídias de armazenamento, 
visando confirmar a prática criminosa.

Caso as suspeitas sejam confirmadas, 
os responsáveis responderão pelos crimes 
de compartilhamento e/ou armazena-
mento de imagens e vídeos de exploração 
sexual infantil. Cerca de 30 policiais par-
ticiparam da operação que foi chamada 
de Kindergarten - Jardim da Infância em 
português -, tendo em vista que a maioria 
das imagens compartilhadas são de crian-
ças que se encontravam nessa fase da vida.

Polícia Federal investiga crimes sexuais na 
internet contra crianças e jovens no RN 
SEGUNDO A PF, MAIS DE 50 INQUÉRITOS ESTÃO EM INVESTIGAÇÃO NO TERRITÓRIO POTIGUAR, 
BEM COMO, 5 OPERAÇÕES POLICIAIS JÁ FORAM DEFLAGRADAS NO ESTADO
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Em contato com o NOVO Notícias, os 
agentes da PF informaram os principais si-
nais de ataques dos pedófilos. Segundo o ór-
gão de segurança, “geralmente, o pedófilo age 
solitariamente, para não ser descoberto pela 
sociedade, já que, algumas vezes, é um profis-
sional acima de qualquer suspeita”, disse a as-
sessoria de comunicação da PF. Ainda segun-
do a PF, há casos, porém, de grupos criados 
com a finalidade específica de transmissão de 
material pedopornográfico.

A instituição também informou estraté-
gias sugeridas aos familiares para minimizar 
os riscos do crime de Pedofilia na Internet. 
“Os pais possuem a tarefa fundamental de 
dialogar, explicando os perigos, buscando 
se informar sobre a rotina do infante, seu 
rol de amigos, os jogos e os sites acessados 
pela criança ou adolescente”, recomendou 
a Polícia Federal. 

Além disso, a PF reiterou que os pais de-
vem deixar o computador num local comum 
e visível da casa e supervisionar os acessos dos 

filhos de uma forma discreta e, sobretudo, não 
permitir muitas horas de exposição na internet.

O Brasil é o quarto lugar no consumo 
de pedofilia no mundo. De acordo com a 
Polícia Federal, embora o crime de estupro 
vulnerável seja mais rigoroso, sobretudo 
por ser hediondo, o compartilhamento e o 
armazenamento de imagens de nudez in-
fantojuvenil ainda possuem pena branda, 
sendo punidos com o máximo de 4 ou 6 
anos de reclusão, nos termos dos arts. 241-
A ou 241-B do ECA. 

Em caso de problemas desse tipo, a PF 
informa que denúncias podem ser feitas por 
meio dos seguintes números telefônicos: 
100, 3421-9595, além do 190 da Polícia Mi-
litar. O sigilo da informação e o anonimato 
são garantidos.

Estratégias dos pais podem minimizar riscos

KEVIN 
MUNIZ

REPÓRTER
@keviinmuniz



IDA AO TRABALHO

NÃO TRANSPORTAMOS
SÓ FUNCIONÁRIOS,
VAMOS ALÉM DISSO.

FAZEMOS A
LOGÍSTICA DA
SUA EMPRESA.

Cadastre a sua empresa, acesse o site ou o QR Code: natalcard.com.br/cad.php
(84) 3216.8450

CONSULTORES 
QUALIFICADOS PARA 
ORIENTAR SOBRE O 

GERENCIAMENTO DE 
CARTÕES VTE.

COMPRA E GESTÃO 
ON-LINE DOS CRÉDITOS 

ELETRÔNICOS DO 
VALE-TRANSPORTE.

REDUÇÃO
DE CUSTOS COM 
A INTEGRAÇÃO.

POSSIBILIDADE DE 
DEDUÇÃO DO IMPOSTO 
DE RENDA EM ATÉ 10% 
NAS DESPESAS COM O 
VALE-TRANSPORTE.

SEGURANÇA
E REDUÇÃO

DO TEMPO DE 
EMBARQUE.

ATENDIMENTO
EXCLUSIVO COMODIDADE ECONOMIA INCENTIVOS

FISCAIS
QUALIDADE
DO SERVIÇO

**Decreto nº 95.247/1987. Consulte o contador da sua empresa.

SUA EMPRESA.

O Cartão Vale-Transporte NatalCard vai além de créditos eletrônicos.
Suas vantagens agregam valor e proporcionam ao empregador, segurança

e tranquilidade para o deslocamento diário casa-trabalho-casa dos seus
colaboradores. Adquira já para sua empresa!
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CORREIO
 

DO CRIM
E

CRIME ORGANIZADO USA ADVOGADA COMO “GAROTA DE RECADO” PARA ENVIAR MENSAGENS A PRESOS DE SEGURANÇA MÁXIMA

“ESTÁ F*** PRA 
QUEM ESTÁ NAS 
CADEIAS DO RN”

Menos de 30 km separam 
as comunidades periféricas de 
Natal e a Penitenciária Rogério 
Coutinho Madruga, em Nísia 
Floresta. Todavia, uma advoga-
da estava tentando intermediar 
uma comunicação ilícita entre 
reclusos da unidade prisional e 
traficantes livres de bairros da 
capital potiguar.

“Pombo-Correio”; assim são 
denominados os advogados que 
trabalham para o tráfico, facili-
tando a ação de criminosos em 
vários ramos do crime organiza-
do. Durante a “Operação Sema-
na Santa”, realizada entre os dias 
14 e 17 de abril, policiais penais 
da Penitenciária Estadual Rogé-
rio Coutinho Madruga flagraram 
uma advogada tentando entrar 
na unidade de segurança máxi-
ma com sete laudas contendo 
informações sobre o crime or-
ganizado. As mensagens tratam 
do controle do tráfico de dro-
gas, acerto de contas, ameaças a 
agentes de segurança pública e 
até confissões de crimes cometi-
dos pelos “parceiros do lado de 
fora”. O caso foi gravado pelas 
câmeras da penitenciária e regis-
trado na Polícia Civil.

Com os estabelecimentos 
prisionais sob controle da Secre-
taria da Administração Peniten-
ciária (Seap), as comunicações 
entre os criminosos foram difi-
cultadas, como revela uma das 
mensagens apreendidas: “Agora 
nossas cadeias não têm telefone, 
mas antes tinha com força”. Sem 
energia nas celas, e com o uso de 
tecnologia como o scanner cor-
poral de raios-x, entrar com um 
celular numa cadeia ficou extre-
mamente difícil. Os criminosos, 
então, tentam usar outros artifí-
cios para se comunicar. Desde 
2019, quando um preso engoliu 
um celular com o objetivo de es-
condê-lo no presídio, que não há 

Foto: Arquivo /Novo

Advogada tentou bular o sistema de segurança da Secretaria da Administração Penitenciária

registro de entrada de aparelhos 
eletrônicos na unidade prisional. 
Na ocasião, com o celular no or-
ganismo e sem conseguir retirá-
-lo, o preso precisou passar por 
uma lavagem intestinal e uma 
endoscopia no Hospital Monse-
nhor Walfredo Gurgel, em Na-
tal, para que o aparelho pudesse 
ser tirado do seu corpo. 

O caso da “Doutora do Cri-
me”, registrado durante a sema-
na, levantou suspeitas quando a 
profissional agendou uma assis-
tência jurídica para um interno 
e, ao adentrar na unidade, antes 
do parlatório (área destinada ao 
atendimento dos presos), tentou 
passar sem parar no portal de-
tector de metais. Isso despertou 
a atenção de uma policial penal 
que abordou a advogada, solici-
tando que ela deixasse os obje-
tos na portaria. O montante de 
papéis nos bolsos foi logo per-
cebido e entregue pela advogada. 
Segundo as investigações iniciais, 
todas as laudas tinham destino 
certo, com nomes, alas e celas de 

diversos presos.
Na mensagem para o detento 

“H”, o interlocutor trata de con-
trole de áreas do tráfico dos bair-
ros Planalto e Felipe Camarão. 
“Diante do que você me falou 
não posso lhe dá o espaço que 
você quer. O mais velho faz por 
merecer na sua quebrada. Venho 
do crime desde o ano 2000”.  
“Mano velho, o que eu posso fa-
zer para te ajudar é colocar dois 
aviões lá no campo, desde que 
pegue comigo. Se você encan-
tar (sic) de mandar colocar avião 
para trabalhar com mercadoria 
dos outros não vai dar certo por-
que eu vou mandar parar”. Em 
outro trecho ele alerta: “Para ser 
dono de uma área tem um preço, 
não é só colocar mercadoria e es-
perar o dinheiro não”.

O interlocutor reclama que 
o bairro está “cheio de polícia” 
e que “H” não fez esforço para 
“matar ou botar para vazar os 
vermes (policiais)”. O autor da 
mensagem confessa, além de 
tráfico de drogas em detalhes, a 

compra de armas e munições. Ele 
dá um recado ao “colega preso”. 
“Não vou mais mandar gravata 
(advogado) aí porque cada ideia é 
mil reais”, finaliza.   

O interlocutor, na tentativa de 
contato com o detento “M”, diz 
que “a ideia pelo grava (gravata/
advogado) nunca chega da for-
ma que é pra chegar”. Ele trata 
na mensagem sobre o tráfico e 
controle de áreas em Felipe Ca-
marão. “No geral, tanto a minha 
como a sua quebrada já estão or-
ganizadas. Mas nossas áreas pare-
cem um batalhão de tanto verme 
(policial) morando e não acontece 
nem um arranhão”. 

Ao interno “D”, um traficante 
relata o dia a dia da “quebrada” 
(ponto de venda de drogas). “Foi 
determinado que o rapaz ia ven-
der lá dentro do beco. Ele come-
çou a discutir e todos pegaram a 
visão do que aconteceu e ele foi 
disciplinado”, relata.  

Em outra mensagem, um tra-
ficante tenta atualizar o interno 
“P”, sobre as negociações, pre-

ços e fornecedores das drogas. 
“Floripa e skank deu secura e tá 
rolando muito caro. Quem está 
conseguindo para mim é...”. As 
mensagens revelam uma série de 
informações relevantes que serão 
objeto de investigação. Esse é o 
segundo caso semelhante envol-
vendo advogado no Rogério Cou-
tinho Madruga. 

À reportagem do NOVO 
Notícias, a Secretaria da Admi-
nistração Penitenciária (Seap) in-
formou que foi implantando nos 
últimos anos, em todas as unida-
des prisionais do Rio Grande do 
Norte, aparelhos com scanner de 
raios X, quase duas mil câmeras, 
totalizando um investimento de 
9,5 milhões em recursos para re-
forçar a segurança. 

Diante da gravidade dos fa-
tos, o caso foi registrado e deve-
rá ser apurado pela Polícia Civil. 
A advogada alegou que levou os 
papéis como “favor a um ami-
go”. A Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) foi comunicada 
sobre o ocorrido.

“
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CÂMARA NOTÍCIAS

A Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação Final da Câ-
mara Municipal de Natal apre-
ciou e aprovou, em reunião ex-
traordinária, o relatório sobre a 
análise dos vetos do Executivo 
ao projeto de revisão do Plano 
Diretor de Natal. O parecer foi 
dado pela presidente da comis-
são e relatora dos vetos, verea-
dora Nina Souza (PDT). 

“Vários vetos foram de 
artigos que estipulam pra-
zos, e como já existe um en-
tendimento do STF de que 
há ilegalidade no tocante ao 
Legislativo fixar prazos para 
o Executivo, optamos pela 
manutenção dos vetos nesses 
casos. Houve vetos também 
em relação à outorga onerosa 
e à transferência de potencial 
construtivo, que dei parecer 
sobre a manutenção, haja vis-

COMISSÃO DE JUSTIÇA APROVA RELATÓRIO SOBRE 
ANÁLISE DE VETOS DO EXECUTIVO AO PDN

Foto Verônica Macedo

ta existirem incongruências 
com as legislações originárias. 
Houve vetos ainda sobre as 
Zonas de Proteção Ambien-
tal, que entendemos que, se 
há alguma irregularidade com 
elementos geográficos e car-
tográficos, também devem ser 
mantidos. Mas existem outros 
que não tinham razão de exis-
tir e demos parecer pela der-
rubada, como é o caso das 

garagens que entendemos que 
deve ser computado no quo-
ciente de adensamento e po-
tencial construtivo”, explicou 
a relatora.

O relatório, que manteve os 
vetos integrais e/ou parciais em 
mais de 40 artigos e derrubou 
os vetos integrais e/ou parciais 
em outros cerca de 10 artigos, 
deve ser votado em plenário na 
próxima terça-feira (26).

FRENTE PARLAMENTAR DISTRIBUI 
ABSORVENTES PARA MULHERES EM 
VULNERABILIDADE SOCIAL
A Frente Parlamentar da Mulher da CMN iniciou nesta semana a 
distribuição de absorventes higiênicos adquiridos na campanha de 
arrecadação realizada no mês de março para ajudar adolescentes e 
mulheres em situação de vulnerabilidade social. A entrega ocorreu 
na Ocupação Palmares, no bairro das Rocas, beneficiando cerca de 
70 mulheres. “Fizemos o mês de março tratando o tema da digni-
dade como eixo. Arrecadamos mais de 500 unidades e estamos fa-
zendo essa entrega onde se encontra uma população de grande 
vulnerabilidade”, declarou a presidente da Frente, vereadora Diva-
neide Basílio (PT). A proposta é que a atividade seja permanente.   
A coordenadora do Movimento de Luta nos Bairros, Vilas e Favelas 
(MLB), Bianca Soares, presente na ação, frisou que a iniciativa atende 
a quem já sofre com outras vulnerabilidades. Também participaram da 
ação solidária as vereadoras Nina Souza (PDT), Júlia Arruda (PCdoB) 
e Brisa Bracchi (PT), autora da lei municipal que promove a distribui-
ção de absorventes para pessoas em vulnerabilidade econômica.

DEFESA DOS ANIMAIS
O plenário da CMN deu parecer 
favorável, em segunda discussão, 
durante sessão ordinária, ao proje-
to de lei do vereador Milklei Leite 
(PV) que dispõe sobre a proibi-
ção de práticas de adestramento 
agressivo e invasivo (que violem a 

integridade física) contra animais 
domésticos. De acordo com o PL, 
as penalidades previstas vão desde 
multa à perda do registro profissio-
nal e/ou proibição de atuar com o 
adestramento de animais pelo pra-
zo máximo de 5 anos.
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Crise no transporte: empresas 
falindo, linhas reduzidas e falta 
de licitação pela Prefeitura
POTIGUARES RELATAM DIFICULDADES PARA UTILIZAR TRANSPORTES PÚBLICOS NA 
GRANDE NATAL. TRÊS EMPRESAS FECHARAM ENTRE OS MESES DE JANEIRO E ABRIL

Queda no número de passageiros, concorrência e o aumento dos custos estão entre as causas da crise

Foto:  Carlos Azevedo/Novo Notícias

Após o aumento de quase 25% no 
preço do óleo diesel, anunciado pela Pe-
trobras no dia 10 de abril, diversas empre-
sas ameaçaram reduzir a frota e até devol-
ver a operação de linhas à Prefeitura por 
alegarem não conseguir lidar com o custo 
do combustível atualmente.

No final de março, as ameaças se tor-
naram reais. As linhas 68 (Alvorada - Par-
que das Dunas), 33B (Planalto - Lagoa 
Seca), 76 (Felipe Camarão - Parque das 
Dunas) e 593 (Circular Residencial Redi-
nha) deixaram de circular em Natal. De 
acordo com a Secretaria de Mobilidade 

Urbana (STTU), elas foram devolvidas 
pelas empresas concessionárias.  

Além dessas quatro, desde o início da 
pandemia, em março de 2020, outras 24 
linhas de ônibus foram devolvidas pelas 
empresas ao Município, segundo a STTU.

O aumento do combustível também 
trouxe consequências para a licitação do 
transporte público. A Prefeitura de Natal 
precisou adiar mais uma vez o lançamen-
to do edital da licitação. De acordo com 
a secretária da STTU, Daliana Bandeira, o 
adiamento foi necessário para refazer os 
cálculos dos custos operacionais.

No início de março deste ano, as em-
presas de ônibus que operam em Natal 
ameaçaram reduzir a frota em circulação 
na cidade, caso não houvesse ajuda de cus-
teio ou reajuste da tarifa.

O que poderia definir regras para 
mudanças como essas seria a licitação do 
transporte público, que nunca foi realizada 
na capital potiguar. Em 2021, a previsão 
era de que ela ocorresse até o final do ano. 
No início de 2022, a primeira previsão era 
o fim de março. Mas, com a necessidade 
de reavaliação, o projeto ficou sem novo 
prazo para lançamento do edital.

Consequências do aumento do diesel

COSTA NETO
Advogado do CCGD Advocacia, e 
professor universitário

O PODER PÚBLICO 
E A LEI GERAL DE 
PROTEÇÃO DE 
DADOS (LGPD)

A Lei Federal n.º 13.709, de 14 
de agosto de 2018, também deno-
minada de Lei Geral de Proteção de 
Dados (LGPD) está sendo objeto 
de muitos estudos e discussões pe-
los operadores do direito e também 
pela sociedade e mídia em geral. A 
Lei Geral de Proteção de Dados re-
gulamenta o tratamento de dados 
pessoais para garantir os direitos 
dos cidadãos acerca de como os 
seus dados são utilizados. 

A relação que ora se traz acerca 
da Lei Geral de Proteção de Dados 
e o Poder Público deve-se às parti-
cularidades relacionadas às obriga-
ções que a lei já mencionada impõe 
aos agentes de tratamento, incluin-
do o Poder Público, e também as 
obrigações legais impostas ao Poder 
Público por outras leis de mesma 
hierarquia e pela própria Constitui-
ção Federal. 

Não se pode desconsiderar que 
estas normas devem ser compati-
bilizadas, haja vista a convivência 
entre elas no ordenamento jurídico 
brasileiro; no entanto, na prática, 
surgem muitas dúvidas acerca de 
como devem ser conduzidas as ati-
vidades dos agentes de tratamento 
relacionados ao Poder Público, haja 
vista as previsões da LGPD. 

As dúvidas já mencionadas nor-
malmente estão relacionadas ao ne-
cessário equilíbrio que se deve bus-
car no processo de adequação do 
Poder Público à LGPD, posto que 
se deve ponderar o direito à privaci-
dade e à proteção de dados pessoais 
dos cidadãos, e o direito da socie-
dade em acessar as informações das 
atividades desenvolvidas pelo Po-
der Público. 

Historicamente no Brasil havia 
uma dificuldade de acesso às infor-
mações do Poder Público, seja pela 
ausência de capacidade técnica para 
disponibilizar essas informações ou 
por interesses escusos que justifica-
vam as omissões do Poder Público 
em prestar informações. De toda 
sorte, nos últimos anos se observa 
um avanço significativo quanto a 
estes aspectos, mas há receios por 
parte de alguns agentes de que a 
aplicação da LGPD aos órgãos pú-
blicos sirva para justificar um retro-
cesso nessa matéria.

A compatibilização que se busca 
realizar exige uma atuação acurada 
e cautelosa na perspectiva técnica 
e jurídica em todos os atos relacio-
nados ao uso compartilhado de da-
dos pessoais pelo Poder Público. Já 
havia pensado sobre a relação exis-
tente entre o Poder Público e a Lei 
Geral de Proteção de Dados? Será 
que os órgãos públicos consegui-
ram atingir este equilíbrio necessá-
rio? A proteção de dados pessoais 
já se mostra essencial, assim como 
a transparência das ações públicas, 
razão pela qual o equilíbrio é pala-
vra de ordem nesse contexto.

Pelo menos uma hora de espera ou dar a 
sorte de ser aceito por um motorista de apli-
cativo. Essa é a atual realidade dos potigua-
res que precisam se locomover na Grande 
Natal diariamente.  

A consultora de relacionamento 
Chayanne Keila mora no Parque Indus-
trial, em Parnamirim, e trabalha no bairro 
de Lagoa Nova, em Natal. De acordo com 
a ela, o retorno para casa é a pior parte do 
dia. “Pela manhã passa ônibus com frequ-
ência nas paradas, de 10 em 10 minutos. 
Eu consigo pegar às 6h35. Porém, no meu 
retorno para casa, às 13h20, já é bem dife-
rente. Teve dia que eu esperei mais de uma 
hora”, contou.  

Entre janeiro e abril deste ano, pelo 
menos três empresas de transporte públi-
co anunciaram o encerramento das ativida-
des na Grande Natal. Foram elas: a Viação 
MDC que era responsável pelas linhas de 

ônibus que ligavam Natal às praias do li-
toral Sul da Região Metropolitana, como 
Pirangi, Búzios e Tabatinga; a Parnamirim 
Field, que atuava nas linhas do Parque In-
dustrial, em Parnamirim; e a Campos, que 
também fazia, em parceria com a MDC, as 
linhas do litoral Sul, como as que ligam Ta-
batinga e Pirangi do Sul a Natal.

No anúncio do encerramento das ativi-
dades, a Viação MDC informou que a em-
presa precisou fechar as portas em razão da 
crise. “A última década não foi fácil. Ten-
tamos, lutamos de todas as formas, até o 
fim. Em 2012, ainda conseguimos comprar 
nosso último ônibus zero quilômetro. Mas, 
infelizmente, fomos vencidos.”

O motivo para tamanha dificuldade, de 
acordo com a empresa, foi a queda no nú-
mero de passageiros, a concorrência e o au-
mento dos custos. “A pandemia e os custos 
atuais do transporte, especialmente do óleo 

diesel, não nos permitem mais continuar. 
Tentamos, de todas as formas, mas não foi 
possível”, comunicou.

De acordo com o presidente da Fe-
deração das Empresas de Transporte de 
Passageiros do Nordeste (Fetronor), Eudo 
Laranjeiras, o encerramento das atividades 
das empresas expõe “a grave crise que o 
setor de transportes enfrenta.”

“Ao longo das últimas décadas, temos 
acompanhado a falta de investimentos 
para o transporte, ao mesmo tempo em 
que a venda de carros e motos cresceu sig-
nificativamente. O transporte foi ficando 
de lado, e a situação piorou ainda mais com 
a pandemia da covid-19”, explicou Eudo.

“Por enquanto, as empresas maiores 
ainda têm condições de socorrer as linhas 
que as empresas menores estão deixando. 
Mas, e quando nem as maiores tiverem 
condições disso?”, considerou Eudo.
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@diegonegrellos
DIEGO NEGRELLOS

Fotos cedidas

O querido Paulinho Martin e a musa Luisa Sonza 
nos bastidores do Segue o Bloco em Natal

Agora noivos! Os jornalistas Ayrton 
Freire e Julia Galvão

OLHA O PISEIRO
É a vez de Natal receber o Festival Viiixe! Forró e Piseiro! A fes-
ta vai acontecer no dia 23 de julho e já conta com as presenças de 
Nattan e João Gomes. O local ainda não definido, deve ser prova-
velmente a Arena das Dunas, e demais atrações devem comple-
tar a grade de shows. No último sábado (23), a cidade de Goiânia 
recebeu o festival e subiram ao palco João Gomes, Zé Vaqueiro, 
Tarcísio do Acordeon, Xand Avião, Vitor Fernandes e Nattan. Os 
empresários potiguares Andrézinho Dantas e Júnior Fofão estive-
ram no evento acompanhando os shows e os bastidores da festa. 
Em maio, o Viiixe desembarca em Recife, Fortaleza e São Paulo. 

SHOW
Após o sucesso de Luisa Sonza e Silva na Arena das Dunas, Jarbas 
Filho já anuncia outra festa no mesmo local. Duda Beat apresenta 
seu novo show em Natal “Duda Beat On Tour” no dia 27 de maio.  

INTERNACIONAL
Ontem e hoje a Disney sente um gostinho de Brasil, com apresentações 
da cantora Claudia Leitte, no Epcot International Flower & Garden Fes-
tival. A apresentação da brasileira acontece no Garden Rocks Concert 
Series, o espaço musical do festival de primavera do parque da Flórida e 
marca a primeira participação de uma brasileira nos palcos da Disney. 
 
MICARETA
O Fortal está de volta! Após dois anos sem a realização devido a pan-
demia da covid-19, a micareta de Fortaleza confirma a sua edição 
2022. A festa acontecerá de 21 a 24 de julho na Cidade Fortal . E 
olha só quem vai estar no corredor da folia, comandando os trios 
elétricos: Ivete Sangalo, Bell Marques, Claudia Leitte, Nattan e Felipe 
Amorim, Rafa e Pipo Marques, Leo Santana, Harmonia do Samba, 
Taty Girl, Mateus Fernandes, Jonas Esticado e muito mais… O Ca-
marote Mucuripe trará apresentações exclusivas de Wesley Safadão, 
Zé Vaqueiro, Pedro Sampaio, Dennis, Zé Felipe, Eva, Durval Lelys, 
Rafa e Pipo, entre outras.

Depois de dois anos sem a 
realização dos grandes eventos 
juninos públicos, devido as res-
trições impostas pela pandemia, 
as prefeituras de Mossoró e Assu 
já anunciaram a programação 
oficial de suas festas. Já a Prefei-
tura de Natal ainda não divulgou 
atrações nem detalhes da pro-
gramação, mas avisa que a festa 
ocorrerá sim.

Segundo a assessoria de 
Comunicação da Secretaria 
Municipal de Cultura/Funda-
ção Capitania das Artes a pro-
gramação ainda está sendo ela-
borada e deve ser divulgada em 
breve. Também está para ser 
divulgada nos próximos dias 
uma linha de fomento financei-
ro aos grupos de quadrilhas e 
arraiás da cidade.

“O edital que vai selecio-
nar arraias e quadrilhas para os 

festejos juninos está em fase de 
conclusão e deverá ser lançado 
nos próximos dias. Vai apoiar fi-
nanceiramente o segmento para 
a realização de ações e projetos 
em todas as regiões da cidade a 
exemplo de anos anteriores”, co-
mentou o secretário da Secult/
Funcarte, Dácio Galvão.

A prefeitura de Assu divul-
gou a programação das festivi-
dades juninas no início de abril. 
Considerado o mais antigo do 
mundo, o São João assuense 
terá como tema “Fé, tradição 
e alegria, típicas da gente!”, e 
acontece de 21 de maio a 29 de 
junho, com shows gratuitos, na 
praça São João Batista, dos dias 
14 a 25 de junho. Entre os des-
taques da programação estão 
Wesley Safadão, Zezé di Camar-
go e Luciano, Zé Neto e Cristia-
no, e João Gomoes.

Foram anunciados como 
confirmados seguintes os 
shows: João Gomes, Xand 
Avião e Artoni Gleiyson (14/6); 
Raí Saia Rodada, Núzio Medei-
ros e Lucas Santos (15/6); Tar-
císio do Acordeon, Henry Frei-
tas e Forró Emoções (16/6); Zé 
Vaqueiro, Fádja Lorena e Alinne 
Reis (17/6); Taty Girl, Circuito 
Musical e Xodó Nordestino 
(18/6); Zezé di Camargo e Lu-
ciano, Litto Lins e Forró da Tra-
dição (19/6); Wesley Safadão, 
Art do Samba e Forró Resenha 
(21/6); Zé Neto e Cristiano, 
Priscyla Arrazo e Werick Men-
des (22/6); A Furiosa do Vale, 
Art do Samba e Pode Balançar 
(23/6); Thiago Brado (show re-
ligioso), Bonde do Brasil, Chrys 
e Elly e Bruno Martins (24/6); 
Zé Cantor, Babado Novo e Ra-
finha no Comando (25/6).

A retomada do Mossoró 
Cidade Junina, um dos maiores 
eventos juninos do estado, vai 
custar caro aos mossoroenses. 
A prefeitura vai gastar quase R$ 
4 milhões apenas para pagar os 
cachês das atrações. E o dinhei-
ro vem dos cofres públicos, sem 
licitação – de acordo com os ex-
tratos de não exigência de pro-
cesso licitatório apresentados 
pelo município. Só com Wesley 
Safadão - o maior cachê – serão 
gastos R$ 600 mil.

O Mossoró Cidade Juni-

na será realizado de 4 a 25 de 
junho, na Estação das Artes. 
“Este ano, a gente está cele-
brando 25 anos do MCJ. Esta-
mos tendo a felicidade de retor-
nar com o evento presencial. É 
um momento em que podemos 
evidenciar toda a cadeia de arte 
e cultura de Mossoró. Estamos 
potencializando o que há de 
melhor no município, que é a 
nossa cultura”, declarou. Disse 
o secretário de Cultura, Eteval-
do Almeida, no lançamento do 
evento, no último dia 12.

Prefeituras divulgam 
realização de festejos 
juninos públicos
MOSSORÓ E ASSU JÁ DIVULGARAM A PROGRAMAÇÃO DE SUAS 
FESTAS, MAS A PREFEITURA DE NATAL AINDA ELABORA LISTA DE 
ATRAÇÕES E PUBLICAÇÃO DE EDITAIS PARA QUADRILHAS E ARRAIÁS

Foto Divulgação / Secult-Funcarte

Mossoró lançou e Cidade Junina e Assu divulgou programação do seu São João

Bell Marques ...............R$300 mil
Alceu Valença .............R$220 mil
Xand Avião ....................R$400 mil
Walkyria Santos ........R$60 mil
Toca do Vale .................R$ 90 mil
Bonde do Brasil .........R$ 90 mil
Parangolé ......................R$ 170 mil
Mara Pavanelly ..........R$ 80 mil
Eric Land ........................R$ 100 mil
Dorgival Dantas ........R$ 130 mil
Kiko Chicabana .........R$ 90 mil
Taty Girl ...........................R$ 120 mil
Zé Cantor .......................R$ 100 mil
Raí Saia Rodada ........R$ 220 mil
Lag. Bronzeada .........R$ 60 mil
Júnior Vianna..............R$ 80 mil
Limão com Mel..........R$ 110 mil
Matheus e Kauan .....R$ 280 mil
Nathan .............................R$ 200 mil
Wesley Safadão .........R$ 600 mil
Cav. do Forró ...............R$ 60 mil
Mari Fernandez .........R$ 110 mil

Cachês
Mossoró vai gastar quase 
R$ 4 milhões em cachês
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TOQUE DE LETRA

JOGO DURO... DE ASSISTIR!
Não sei se os amigos leitores irão concordar. Mas meus olhos 
doeram bastante ao assistir Crato-CE x América. Que partida so-
frível! O que me deixou ainda mais enfadado é de como o alvirru-
bro potiguar, que tem um time muito melhor, conseguiu a proeza 
de produzir tão pouco e insistir em bolas paradas mediante ao 
time cearense – principalmente no primeiro tempo. No segundo 
até que criou alguma coisa, mas ainda assim muito aquém do que 
se espera. Poderíamos dizer que houveram alguns fatores para 
um desempenho tão abaixo do que se espera? Vamos usar a justi-
ficativa do gramado, do calor e do goleiro Celismar. Porém, penso 
que mesmo com os fatores citados ainda não seriam suficientes 
para mascarar o que o alvirrubro apresentou. Um ponto conquis-
tado, ok. Mas desempenho com equipe fraca como Crato não dá.

NINGUÉM ENTENDEU
Até o fechamento desta coluna, ninguém conseguiu entender o 
árbitro Mayron Frederico dos Reis Novais que expulsou o goleiro 
do América Bruno. Confesso que sigo ansioso para saber qual a 
justificativa, pois até agora...

E O GLOBO, HEIN?
Se as coisas não andam lá muito bem para o América, imaginem 
para o Globo?! Não assisti ao jogo todo, acompanhei mais o se-
gundo tempo. Mas pelo que deu pra ver foi muita dificuldade do 
time potiguar diante do São Paulo Crystal-PB. A derrota liga o 
sinal de alerta/perigo. Ou a equipe começa a reagir ou vai ser só 
mais uma a disputar a competição.

IMPORTANTE DEMAIS!
Quanto ao jogo em si entre ABC x Campinense-PB gostei bas-
tante. As duas equipes em busca do ataque, tendo diversas opor-
tunidades, algumas delas a trave salvando, goleiros aparecendo 
muito bem. Porém, quando se conquista a vitória com dificul-
dade, com muito suor, parece que tem um toque a mais. Os três 
pontos conquistados pelo ABC foram de extrema importância, 
pois mantem o time potiguar junto aos líderes. Claro, ainda terão 
muitos jogos pela frente. Mas o fato é que, até aqui, a equipe do 
Fernando Marchiori vem se fazendo bastante competitiva, o que 
vem animando a Frasqueira.

SOBRE MARCHIORI...
Na semana passada, aqui no Toque de Letra, cheguei a dizer que 
o técnico abecedista estava mostrando o seu cartão de visitas de 
forma muito positiva. E uma das coisas desse lado positivo é o 
fato de suas entrevistas serem muito boas. Não chega a ser “um 
encantador de serpentes”, nem muito menos “resenhas entre 
amigos”. O que tem me agradado é fato dele se expressar de for-
ma clara e bem objetiva, principalmente nos pós-jogos. Com ele, 
até o momento, não tem essa de usar um discurso raso e enaltecer 
conquistas do passado como muitos que passam pelo futebol po-
tiguar fazem/fizeram. Que continue assim.

VAI TER TRANSMISSÃO! 
Uma boa notícia foi dada pela Confederação Brasileira de Fu-
tebol (CBF) na última sexta-feira (22) para o Futebol Feminino. 
A entidade firmou um contrato de três anos com a já conhecida 
plataforma de operações Eleven Sports para transmitir – de for-
ma gratuita – as partidas do Brasileirão A1, A2 e A3 da categoria. 
Para quem gosta da categoria (como eu) “desde quando tudo era 
mato”, foi uma baita bola dentro da CBF.

APROVEITANDO... 
Fico muito feliz quando vejo o crescimento do Futebol Feminino 
ao redor do mundo. No entanto, fico em êxtase quando vejo que 
uma partida entre Barcelona x Wolfsburg, válida pelas quartas-de-
-final da Champions League, tem um público fascinante apoian-
do as meninas. Foi assim que esta partida se tornou a de maior 
público na história da categoria: 91.648. Viva!

O ABC insistiu até o final e 
venceu o Campinense pela tercei-
ra rodada da Série C do Brasilei-
rão. Na noite do último sábado 
(23), no Frasqueirão, o Alvinegro 
potiguar derrotou a Raposa por 1 
a 0, com gol de Geovani, aos 41 
minutos do segundo tempo. 

A partida no primeiro tempo 
não foi de igualdade apenas no 
placar em 0x0, mas também no 
rendimento das equipes. ABC e 
Campinense fizeram um duelo 
aberto e com chances para os dois 
lados. Wallyson, logo aos seis mi-
nutos, obrigou Mauro Iguatu a fa-
zer uma grande defesa. A respos-
ta do Campinense foi com Dione 

para Pedro Paulo salvar.
Pelo time potiguar, Wallyson 

seguiu sendo o jogador mais peri-
goso e deixou Fábio Lima em con-
dições de marcar. Porém, a cabe-
çada passou perto da trave. Já nos 
minutos finais, Fábio Lima tentou 
novamente e acertou o travessão 
em um chute de dentro da área.

Na etapa complementar, o 
duelo ficou mais truncado e com 
poucas chances de gol. Ainda as-
sim, aos 25 minutos, o ABC ficou 
perto de balançar as redes. Wally-
son cobrou escanteio e Richard-
son cabeceou no travessão. 

Na reta final, o time potiguar 
insistiu até chegar ao gol. Aos 41 

minutos, Felipinho cruzou e Geo-
vani desviou para o fundo das re-
des para abrir o placar e garantir 
a vitória do ABC. Antes do apito 
final, Marcos Vinícius foi expulso 
e o Campinense chegou a pressio-
nar, mas não conseguiu empatar.

Com o resultado, o ABC subiu 
para a vice-liderança com sete pon-
tos, empatado com o Botafogo-SP 
e atrás apenas pelo número de gols 
marcados (6 a 5). Na próxima ro-
dada, no dia 4 de maio, o Alvine-
gro enfrenta o Altos, no Lindolfo 
Monteiro. Já o Campinense caiu 
para a terceira posição com seis 
pontos e receberá a Aparecidense, 
no sábado, às 18h, no Amigão. 

ABC vence Campinense 
e encosta na liderança 
da Série C do Brasileirão
ALVINEGRO POTIGUAR DERROTOU A EQUIPE DA PARAÍBA JÁ NOS 
MINUTOS FINAIS DA PARTIDA PELA 3ª RODADA DA COMPETIÇÃO

Foto: Rennê Carvalho/ABC F.C

Único gol da partida foi marcado por Geovani, para o ABC, aos 41 minutos do 2º tempo

Clubes potiguares não conseguem 
vencer na segunda rodada

Fora de casa, o América ficou 
apenas no empate sem gols contra 
a equipe do Crato-CE; Em Cea-
rá-Mirim, o Globo foi derrotado 
pelo placar de 2 a 1 pelo time pa-
raibano do São Paulo Crystal-PB

Os clubes potiguares não tive-
ram vida fácil na segunda rodada 
da Série D do Campeonato Bra-
sileiro. Fora de casa, o América 
apenas empatou sem gols, contra a 
equipe do Crato-CE, em jogo mar-
cado por expulsões. Já no Estádio 
Barretão, em Ceará-Mirim, a equi-
pe do Globo recebeu o São Paulo 
Cystal, e quem se deu melhor foi a 
equipe visitante, vencendo a parti-

da pelo placar de 2 a 1. 
Mesmo sendo visitante, o 

América tentou ter o controle do 
jogo e criou as melhores oportuni-
dades. Porém, não assustou o sufi-
ciente para se aproximar do gol. O 
Crato apenas se defendeu e quase 
não chegou ao ataque.

a etapa complementar, o ce-
nário foi o mesmo. Apesar das 
mudanças nas duas equipes, prin-
cipalmente no alvirrubro potiguar 
que tentou ter mais força ofensiva 
e não conseguiu. Aos 26 minutos, 
o Crato ficou com um a menos 
com a expulsão do zagueiro Luiz 
Fernando. E o time potiguar quase 

chegou ao gol com um chute de 
Araújo na trave.

Na sequência, o goleiro Bruno 
foi expulso e os dois times fica-
ram com dez em campo. Na reta 
final, Gladson foi expulso e o Cra-
to ficou com nove jogadores. Mas 
nem isso alterou o placar apesar da 
pressão do América obrigando o 
goleiro Preto a fazer boas defesas.

Com o resultado, o América 
está no 3º lugar com quatro pon-
tos. No próximo sábado, o adver-
sário será o Afogados, às 15h, na 
Arena das Dunas. Já o Crato tem 
um ponto e receberá o Icasa, no 
mesmo dia e horário, no Mirandão.  

Série D



VOCÊ
I N F O R M A Ç Õ E S  

P A R A

AVANÇAR

Nós acreditamos que infor-
mação e trabalho podem 
mudar a economia do RN!

O levantamento de dados 
sobre as diversas áreas da 
nossa economia é a ponte 
estratégica até as soluções.

Para quem visa empreender, 
o nosso portal também é um 
campo fértil para o seu 
plano estratégico. 

conheça o nosso 
programa e como 
ele pode te ajudar!

Acesse: 
www.maisrn.fiern.org.br
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